



SALUD



¿Cómo prevenir la enfermedad de Hansen?

- Detección temprana: Si eres contacto de una persona con Hansen, debes ser evaluado para identificar tempranamente la enfermedad, si no la tienes debes recibir un medicamento que ayuda a prevenirla.
- Las personas con Hansen deben informar a sus convivientes para que sean evaluados, ello ayuda a cortar la cadena de transmisión.
- Evitar el estigma la discriminación: Las personas con la enfermedad de Hansen tienen derecho a vivir con dignidad y respeto. ¡Rompe el estigma y apoya a quienes lo necesitan!

Rompe el estigma

La Enfermedad de Hansen no es una condena. Con tratamiento, cualquier persona puede llevar una vida normal. Nadie debería ser discriminado por tener esta enfermedad. ¡Juntos podemos eliminar el miedo, el estigma y la discriminación, y ayudar a quienes lo necesitan!

Si tienes síntomas o dudas, ¡acércate a tu IPS de atención y solicita ayuda!
 Recuerda: ¡La Enfermedad de Hansen se puede CURAR!



ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI

SALUD



En-torno a tu bienestar

¡Rompe el estigma sobre

La enfermedad de Hansen!



ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI

¿Sabías que la enfermedad de Hansen (también conocida como lepra) es una enfermedad curable?

A pesar de esto, muchas personas siguen enfrentando estigmas y discriminación. La Enfermedad de Hansen no debe causar vergüenza ni temor. Con el tratamiento adecuado, se puede controlar y curar. La información es clave para romper los mitos y crear una comunidad más inclusiva y comprensiva.

¿Qué es la enfermedad de Hansen?

La Enfermedad de Hansen es una infección crónica causada por una bacteria llamada "Mycobacterium leprae". Afecta principalmente la piel, los nervios, las vías respiratorias y los ojos. Si no se trata, puede causar daño a los nervios, lo que afecta la sensación y puede llevar a deformidades. Sin embargo, con un tratamiento adecuado, este daño es prevenible y reversible.



¿Cómo se transmite?

La enfermedad no se transmite fácilmente. Se transmite por fluidos corporales de la nariz y boca de aquellas personas en contacto frecuente con personas enfermas no tratadas. La lepra no es hereditaria, ni se transmite por contacto casual como un apretón de manos o abrazos.

¡La Enfermedad de Hansen se puede CURAR!

El tratamiento es gratuito y disponible en la mayoría de los centros de salud. La cura se logra con una combinación de antibióticos, conocida como tratamiento multidrogo (MDT), que elimina la bacteria de forma efectiva.

El tratamiento es sencillo y, si se sigue correctamente, puede erradicar la enfermedad en pocos meses, evitando complicaciones a largo plazo.

Mitos comunes sobre la enfermedad de Hansen:

1. "Las personas con lepra son de alguna manera 'contaminadas' o 'impuras!'"

¡Falso! La lepra no tiene nada que ver con el valor o la pureza de una persona. Cualquier ser humano puede contraerla.

2. "Las personas con lepra no pueden llevar una vida normal."

¡Falso! Con tratamiento adecuado, las personas pueden llevar una vida plena y saludable. El daño causado por la lepra se puede prevenir o tratar de manera efectiva.

